

„Kein Mensch ist unwichtig!“



Krümeltgottesdienst zum „verlorenen Schaf“

am Sonntag, dem 28.01.2024 um 15:30 Uhr

feiern wir wieder unseren Gottesdienst für die Allerkleinsten!!

**Alle Kinder von 0-6 Jahren und ihre Familien
sind ganz herzlich eingeladen!**

Eine biblische Geschichte erleben – kindgerechte Lieder und Gebete –
eine kleine Aktion – geselliges Beisammensein –
krümeln bei Kaffee, Kakao und Kuchen – neue Kontakte knüpfen

Kommen Sie, feiern und krümeln Sie mit!

Du magst Schafe? Und andere Kinder?
Dann bist du bei uns genau richtig!